

Faites
UN DON
ET RÉDUISÉZ
VOTRE IMPÔT

- | | |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> 20€
soit 6,80€* | <input type="checkbox"/> 30€
soit 10,20€* |
| <input type="checkbox"/> 50€
soit 17,00€* | <input type="checkbox"/> 80€
soit 27,20€* |
| <input type="checkbox"/> 100€
soit 34,00€* | <input type="checkbox"/> 500€
soit 170,00€* |
| <input type="checkbox"/> Autre montant :€ | |



* Après déduction fiscale 66%, dans la limite de 20% des revenus imposables

Merci de bien remplir vos coordonnées pour le reçu fiscal qui vous sera envoyé par email

Nom :
Prénom :
N° : Voie :
Complément d'adresse :
Code postal : Ville :
Email :@.....
Mobile :

Votre enfant est-il concerné par la maladie et/ou le handicap ?

Oui Non

FAITES UN DON
SUR NOTRE SITE :

www.asso-lea.org



Des spécialistes
à votre écoute

(Infirmière, assistante sociale,
psychologue, diététicienne...)

Permanence
téléphonique

09 86 22 38 41

Prix d'un appel local depuis un fixe

RETROUVEZ-NOUS SUR :

www.asso-lea.org



Tous derrière Léa



@AssociationLea



AssociationLea



association Léa

Votre bénévole local

contact@tousderrierelea.org

Association Loi 1901 reconnue d'Intérêt Général
17 rue de la Bourgade - 83490 LE MU Y

Design & Print - c-pub-studio.com - Valenciennes - 03 27 47 42 32 - Ne pas jeter sur la voie publique



devient



ILS SE BATTENT pour leurs enfants !
AIDONS LES PARENTS d'enfants malades
et en situation de handicap.

www.asso-lea.org



Léa, née à 5 mois de grossesse et atteinte de multiples malformations cardiaques et pulmonaire, avec Jessica sa maman.

Léa est une association loi 1901, reconnue d'intérêt général qui accompagne les familles d'enfants malades ou en situation de handicap depuis 6 ans.

Elle apporte aux familles un soutien moral et un accompagnement administratif au quotidien.

Elle collabore avec les professionnels de santé et les structures médicales.

Sans oublier l'essentiel, **Léa**, c'est redonner le sourire aux enfants.

AUX CÔTÉS DES FAMILLES au quotidien.

AU PLUS PRÈS DES FAMILLES

- **À L'HÔPITAL** : notre réseau de bénévoles va à la rencontre des familles. Nous apportons de la joie aux enfants et un peu de répit aux parents. Nous distribuons GRATUITEMENT + de 25 000 guides pour orienter les familles dans les hôpitaux et centres de soins en France et dans les DOM-TOM. Un soutien moral et financier offert au quotidien aux familles.
- **À LA PERMANENCE TÉLÉPHONIQUE** : Des professionnels de santé bénévoles : Infirmière, assistante sociale, psychologue, diététicienne... ainsi que quelques bénévoles écoutent et orientent les parents. Nous apportons notre expertise à l'élaboration des dossiers MDPH des familles. Nous proposons toujours gratuitement des formations en ligne aux parents (CPAM, MDPH, 1^{er} secours...)

NOUS SOUTENONS ÉGALEMENT LES FAMILLES TOUCHÉES PAR LE DEUIL

AU PRÈS DES POUVOIRS PUBLICS

Nous portons la voix des familles auprès des pouvoirs publics et des institutions, et défendons leurs droits.

TÉMOIGNAGES



« Ma fille Jade a 5 ans et demi, elle a un très gros retard de langage, de gros problèmes de motricités, des problèmes d'attention, d'affections. Je recherchais un guide qui puissent m'informer sur les différents lieux existants pour ma petite fille qui est différente, des informations sur les choses existantes... En lisant votre guide, j'ai vu qu'il existait des CAMSP et des centres, où trouver de l'aider, avoir des explications sur les endroits existants, des informations sur nos droits mais il y a aussi ce lexique qui me donne des définitions de mots assez compliqués. »

Merci beaucoup à vous, à l'association Tous Derrière Léa et les Enfants Malades. »

Mathilde, maman de Jade



« J'ai reçu pas mal de conseils et trouvé de nouveaux contacts. Le guide est fabuleux, je n'en connais pas d'autre aussi complet. Mes filles ont fait un magnifique vol en avion, vous avez décidé de nous aider financièrement pour la rééducation de notre fille, je languis l'avenir pour échanger et partager de bonnes infos et s'entre-aider. »

Loïc, papa de Léa



« Avoir un enfant malade n'arrive pas uniquement aux autres. Ce « malheur » nous a frappé en 2017 lors de la naissance de notre fille Romane. Avoir un enfant malade est un moment difficile, on se retrouve seule face aux organisations caf, mdph, les hospitalisations... L'association m'a aidé de plusieurs manières, le guide m'a apporté et m'apporte une grande aide au quotidien (hospitalisation...). Il mérite d'être grandement connu et aussi par les formations gratuites faites pour nous parents sur les documents à remplir comme les bons de transports, mdph... »

Sophie, maman de Romane



« J'ai connu l'association avant l'arrivée de mon fils Gino, et je pensais que ça n'arrivait qu'aux autres.. jusqu'au jour où c'est arrivé chez nous. Le fait d'échanger avec d'autres parents, avec la psychologue sur le groupe et d'avoir des conseils quand ont les a demandé. L'asso a toujours été là quand les parents en ont eu besoin.. même dans les pires moments.. c'est une association vraiment belle. Ce qui m'a aidé aussi c'est de voir les choses autrement, et de me rendre compte que je ne suis pas seule face à la maladie, aux questions importantes, et qu'il y a malheureusement énormément d'enfants malades... Gros bisous »

Vanina, maman de Gino

Depuis 2013, **Léa** a offert son soutien à plus de 5000 familles grâce à la générosité de ses donateurs.

Nous ne recevons pas d'aide de l'état.
C'EST GRÂCE À VOUS
que nous pourrons continuer à apporter
notre soutien auprès des familles



73€ dédiés à l'aide des familles

45€ Écoute, conseils, accompagnement des familles

(permanence tél., dossier MDPH, ...)

14€ Frais de communication & de collecte

14€ Distribution de guides

13€ Frais de fonctionnement

9€ Action dans les hôpitaux

5€ Sensibilisation des pouvoirs publics